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SINDICATO CONCLUI PROJETO DE VISITAR AS 14
PROCURADORIAS REGIONAIS 

Com o intuito de estar mais presente e estreitar relações
com os Colegas do Interior do Rio Grande do Sul, o
Sindicato iniciou o projeto ‘SINDISPGE nas
Procuradorias Regionais – Aproximando o Interior’, no
qual prometia visitar, presencialmente, as 14
Procuradorias Regionais (PRs). 

O objetivo era fazer nova atualização das pautas da
Categoria ao longo do primeiro semestre de 2024, uma
vez que a gestão atual já havia realizado um ‘roteiro
virtual’ em todas as PRs.

Em 21 de março, os diretores para Assuntos
Administrativos  e Financeiros e  para  Assuntos Jurídicos

e Institucionais, Lucas Wickert e Thiago Testa, respectivamente, estiveram nas
Regionais de Canoas (3ª PR) e de Novo Hamburgo (8ª PR) para conversar com os
Filiados sobre a luta pelo Novo Plano de Carreira. Eles informaram aos Colegas as
movimentações que estão por ocorrer e solicitaram alerta máximo da Categoria,
dando início ao programa de viagens. 

Em 9 de abril, Thiago esteve na Regional de Pelotas (1ª PR). Depois, em 10 e 11 de abril,
respectivamente, em Lajeado (9ª PR) e em Osório (15ª PR). (continua na próxima
página)



Em função das enchentes que devastaram o Rio Grande do Sul no mês de maio, as
visitas foram suspensas até que as estradas estivessem abertas. No início de junho,
Thiago conversou com os Colegas da 14ª PR, em Uruguaiana, e com o pessoal da 6ª
PR, em Santana do Livramento. Em seguida, ele e a diretora-presidente do
SINDISPGE, Sabrina Fernandes, foram até a 10ª PR, em Santa Cruz do Sul, e na 5ª PR,
em Santa Maria. 

Na segunda quinzena do mês, Thiago foi ao encontro dos Colegas da 4ª PR, em Passo
Fundo, da 18ª PR, em Erechim, da 19ª PR, em Frederico Westphalen, e da 7ª PR, em
Santo Ângelo.

Em 25 de junho, os dirigentes Thiago e Sabrina concluíram a rodada de visitas na 2ª
Procuradoria Regional, em Caxias do Sul. 

Foram quase 5 mil km em três meses para estar com os Colegas das 14 PRs gaúchas.
Promessa feita e cumprida, sob a corrdenação do diretor Thiago Testa.

O Sindicato destaca e agradece a participação de todos e todas ao longo do Projeto
Sindispge nas Procuradorias Regionais. Seja presencial ou virtualmente, temos
convicção da importância dessa atualização para o engajamento necessário aos
movimentos que estão por vir em busca da Reestruturação das Carreiras do Poder
Executivo.

Juntos somos ainda mais fortes! 

Vamos por mais!

ENCHENTES NO RIO GRANDE DO SUL



Os representantes sindicais do
SINDISPGE estiveram com o Prefeito de
Santa Maria e ex-deputado estadual
pelo PSDB, Jorge Pozzobom, para tratar
da necessidade de reestruturar as
carreiras do Executivo gaúcho em busca
de um ESTADO FORTE, entre outros
temas essenciais para os Servidores da
PGE. 

DIRETORIA REÚNE-SE COM PREFEITO DE SANTA
MARIA, JORGE POZZOBOM

Thiago e Sabrina foram recebidos por
Pozzobom (ao centro)

A dívida está paga
Em 21 de junho, Thiago conversou com o deputado estadual Eduardo Loureiro e com
o Ministro da Previdência Social, Carlos Lupi. É o SINDISPGE atuando
estrategicamente na defesa da quitação da dívida do RS e na Reestruturação das
Carreiras para um ESTADO FORTE.

O diretor para Assuntos Jurídicos e Institucionais, Thiago Testa, e a diretora-
presidente do Sindicato, Sabrina O. Fernandes, aproveitaram a ida para Santa Maria
com o projeto Aproximando o Interior, em 11 de junho, e encontraram-se com
Pozzobom, que, em 2014, auxiliou o Sindicato no trânsito da proposta do Plano de
Carreira dos Servidores da PGE-RS na Assembleia Legislativa em seu mandato como
deputado estadual. Vale destacar que ele é do mesmo partido do governador
Eduardo Leite.

Para Sabrina, a avaliação foi positiva: “Estamos contentes por podermos retomar as
visitas aos Colegas do Interior. O intuito é aproximá-los mais ainda do Sindicato e
dialogar sobre as nossas ações futuras. Foi também uma ótima oportunidade para
falarmos com o Prefeito Pozzobom sobre a demora que estamos enfrentando no
avanço da nossa reestruturação da carreia diante de tantas adversidades”. 



A primeira reunião semanal da nova gestão da União Gaúcha (UG) ocorreu de forma
virtual, no dia 3 de junho. O principal tema debatido foi o IPE Saúde e os impactos aos
Servidores com a enchente no Estado. A diretora-presidente do Sindicato, Sabrina
Fernandes, participou do encontro.

Em 10/6, o debate do grupo contemplou questões sobre IPE Odonto, IPE Prev,
consignados do Banrisul e a possibilidade de suspensão da ampliação da base de
cálculo de aposentados e pensionistas.
 
Já na segunda quinzena de junho, a reunião da UG voltou a tratar dos atendimentos
do IPE Saúde. O Tribunal de Justiça gaúcho havia ordenado aos 18 hospitais que
haviam suspendido o serviço médico aos usuários do IPE Saúde que retomassem os
atendimentos, sob pena de multa diária de R$ 100 mil por descumprimento. No
entanto, em 12 de junho, a UG constatou que o Hospital Dom Vicente Scherer, em
Porto Alegre, não estava atendendo usuários do IPE Saúde. Além disso, houve
denúncias de que o Hospital Ernesto Dornelles, também na Capital, estava
dificultando o atendimento aos beneficiários. Em resposta às evidências, a UG
encaminhou o pedido de cumprimento da liminar. A resposta judicial foi rápida, e a
juíza concedeu um prazo de 48 horas para o cumprimento da determinação.

Sabrina estava presente na reunião do dia 17, representando o SINDISPGE, e,
prontamente, os Filiados do Sindicato foram alertados com a seguinte mensagem:
“Caso você também seja uma vítima desse problema, faça prova da negativa de
atendimento e encaminhe para sindispge@sindispge.org.br ou WhatsApp +55 51
99856-0406”. (continua na próxima página)

UNIÃO GAÚCHA



Em 24 de junho, última reunião do mês da
UG, o grupo recebeu Maria Lúcia Fatorelli
fundadora da Auditoria Cidadã da Dívida,
uma das convidadas para falar sobre a
dívida do Estado com a União. A
especialista questionou a negociação do
RS e afirmou que tal luta deveria ser de
toda sociedade, já que a dívida, recalculada
apenas com a correção monetária, já
estaria paga desde 2013.

Também esteve presente João Pedro
Casarotto, Auditor Fiscal, especialista em
operações financeiras, finanças e dívidas
públicas, que contribuiu com a ideia de
que ao invés de "Juros pela Educação",
devería ter o "Dívida por Desenvolvimento",
que alavancaria a economia do Brasil e
afastaria todas as dificuldades enfrentadas
pelo Estado, especialmente com as
enchentes.

Na ocasião, Sabrina alertou que “o tema da
dívida pública do Estado tem sido bandeira
mantida deste Sindicato e ganha força
com o cenário atual e a necessidade de
reconstrução do Estado”. Ela ainda
parabenizou a Colega Servidora Raquel
Fiori, eleita a nova Conselheira do IPE
PREV, representando a União Gaúcha.

UNIÃO GAÚCHA



O ciclo de avaliações 2023/2024 foi o tema da reunião de orientação aos
Servidores da PGE-RS. Paula Ferreira Krieger, procuradora-geral adjunta para
Assuntos Administrativos e presidente da Comissão Permanente de Avaliação,
explicou os critérios que serão utilizados pelos avaliadores, conforme Resolução
92/2015. O encontro ocorreu no dia 28 de junho, de forma virtual. 

Na ocasião, quem representou o Sindicato dos Servidores da PGE-RS foi a
diretora-presidente, Sabrina Fernandes.

DIVULGAÇÃO DE CRITÉRIOS PARA O CICLO DE
AVALIAÇÕES 2023/2024

Anúncio



Em reunião, realizada na sexta-feira, dia 7
de junho, na sede do CPERS, em Porto
Alegre, a Frente dos Servidores Públicos
(FSP), grupo do qual o SINDISPGE faz parte,
definiu importantes ações para denunciar
o descaso do governador Eduardo Leite
(PSDB) e do prefeito Sebastião Melo (MDB)
com a população gaúcha, em meio à crise
climática. Além disso, a entidade se
manifestou  com profunda indignação com 

FSP DEFINE AÇÕES CONTRA JUROS ABUSIVOS DO
BANRISUL E EM DEFESA DO MEIO AMBIENTE 

decisão do Banrisul de cobrar juros abusivos sobre os consignados que estavam
suspensos por 180 dias. A diretora-presidente do SINDISPGE, Sabrina Fernandes,
participou da reunião representando o Sindicato. 

Outras definições
1. Debate sobre mudanças climáticas e ambientais
No dia 22 de junho, as entidades que compõem a FSP
promoveram um debate com especialistas sobre
mudanças climáticas e ambientais. O evento,
transmitido ao vivo, visa ampliar conhecimento e
discutir soluções ao RS. As falas dos geólogos Rualdo
Menegat, professor titular do Instituto de Geociências
da UFRGS e coordenador do Atlas Ambiental de Porto
Alegre, e Rafael Fernandes, Servidor público da
FEPAM, indicaram que a luta pela defesa dos direitos
da  natureza e  o  fortalecimento dos serviços públicos 

são essenciais e se conjugam. Segundo os debatedores, o que está em jogo não são as
coisas mais imediatas, e sim o futuro da humanidade. Por isso, eles alertam que todos
precisam pensar globalmente e agir localmente antes que seja tarde demais.

2. Ato em defesa dos salários e dos serviços públicos 
Foi marcada, para o dia 12 de julho, às 14h, uma manifestação em frente ao Palácio
Piratini. O ato tem como objetivo defender os salários dos Servidores, os serviços
públicos e protestar contra o desmonte dos serviços essenciais para a sociedade.



ENTIDADE (FESSERGS) DA QUAL SINDISPGE FAZ
PARTE VAI TER UMA CADEIRA NO CONSELHO QUE
VISA RECONSTRUIR O ESTADO

Olhar para o futuro do Rio Grande do Sul é desafiador. São muitas perguntas e poucas
respostas. Mas uma questão é cristalina: é fundamental encontrar soluções para
recuperar os patamares de arrecadação e, principalmente, para a proteção social das
pessoas atingidas pelas enchentes. Um dos caminhos mais palpáveis neste momento
é a consolidação de um ESTADO FORTE e  indutor da economia. Colocarmos o bem-
estar social à frente de tudo. 

Com este horizonte, o SINDISPGE participou, no dia 18 de junho, de uma importante
reunião que introduz a Fessergs num movimento essencial para o Estado dar a volta
por cima. A Federação, com o apoio das entidades filiadas, vai fazer parte do Conselho
do Plano Rio Grande. O fórum vai reunir todos os espectros da sociedade, e a Fessergs
representa os Servidores Estaduais – Categoria chave para a retomada do Rio Grande
do Sul.
 
Conforme o presidente da Fessergs, Sérgio Arnoud, a Federação vai ser a única
entidade de Servidores com cadeira no Conselho. “Nós entendemos que a
reconstrução do Rio Grande do Sul necessita da força dos Servidores. Nós seremos os
braços do Estado. Queremos fazer as obras, mas também opinar e ajudar a formular
propostas”. O próximo passo é uma reunião com todas as entidades para definir um
conjunto de propostas da Fessergs junto ao Conselho de Reconstrução do RS.
(continua na próxima página)



A presidente do SINDISPGE, Sabrina Oliveira Fernandes, destaca que a participação da
Fessergs, como representante do funcionalismo, é um grande desafio. “Agora é
chamar todas as entidades classistas para que possam auxiliar na construção de
ideias e na fiscalização do trabalho que será realizado pelo Conselho. Cada uma com
suas particularidades e expertises, dentro da temática relacionada, poderão, com
certeza, engrandecer esse difícil e necessário trabalho de reconstrução do nosso
Estado. Espero que todos enxerguem como positiva essa abertura, já que a intenção
genuína é demonstrar união dos Servidores em prol de interesses supra partidário e
ideológicos, porque todos queremos um ESTADO FORTE e próspero num futuro
próximo”. 

O diretor suplente do SINDISPGE e Diretor de Relações Internacionais da Fessergs,
Daniel Franco Martins, considera que “essa cadeira no Conselho do Plano Rio Grande,
conquistada pela Fessergs, é um espaço importante para que os Servidores Públicos
possam ser incluídos nas demandas que envolvem a reconstrução do nosso Estado".

O que é o Conselho do Plano Rio Grande ?
Cerca de 160 representações do Poder Público, da sociedade civil e dos gaúchos
atingidos pelas enchentes integrarão o Conselho do Plano Rio Grande - Programa de
Reconstrução, Adaptação e Resiliência Climática do Rio Grande do Sul. O grupo vai
ser coordenado pelo vice-governador, Gabriel Souza.

O objetivo do Conselho é receber demandas relacionadas ao restabelecimento do
Estado e propor soluções. O papel dos conselheiros é propor, avaliar e monitorar as
problemáticas recebidas, além de participar das câmaras temáticas, que serão criadas
para análise e discussão dos assuntos indicados.

Daniel e Sabrina representaram o SINDISPGE na reunião do Conselho do Plano Rio Grande



SINDISPGE VAI CONTRIBUIR PARA RETOMADA DO RIO
GRANDE DO SUL 

Cerca de 160 representações do Poder
Público, da sociedade civil e dos gaúchos
atingidos pelas enchentes integrarão o
Conselho do Plano Rio Grande. A Fessergs
faz parte do fórum como representante do
funcionalismo público.

A Federação promoveu, em 27 de junho,
uma reunião para começar a definir o
papel de cada entidade. O objetivo é
construir uma participação onde os
Servidores sejam protagonistas.

O diretor suplente do SINDISPGE e diretor
de Relações Internacionais da Fessergs,
Daniel Franco Martins (em pé na foto ao
lado), destaca que foi um encontro
bastante representativo. “Temos o interesse
de contribuir neste processo de
participação dos Servidores públicos na
reconstrução do Estado.”

O presidente Sérgio Arnoud, da Fessergs, disse que os Servidores são peças
fundamentais na reconstrução do Estado. “Vamos ser propositivos e defender uma
valorização do funcionalismo para agilizarmos a reativação econômica e social do Rio
Grande do Sul”.

Ficou definido que serão realizadas reuniões com periodicidade quinzenal (no
mínimo) e criadas comissões temáticas para discutir e formular propostas às questões
dos diversos setores do serviço público.



Assunto vital para o Estado: a quitação da dívida pública. Este débito era de R$ 17
bilhões nos anos 90. O Estado pagou R$ 43 bilhões e ainda deve R$ 95 bi. Para muitas
entidades, a única saída, em função das enchentes, é a extinção da dívida. Existe,
inclusive, uma ação da OAB sendo julgada no Supremo Tribunal Federal (SFT). 

“A esperança reacende com a notícia de que o STF pode estabelecer uma mesa de
conciliação para que o Estado e o governo federal possam novamente dialogar sobre
essa questão. O SINDISPGE, ainda em meio aos efeitos da catástrofe, assinou bandeira
para o fato dessa dívida já estar paga, vislumbrando um caminho viável de
crescimento rápido e sólido no nosso Estado. Mais do que nunca, um ESTADO FORTE,
capaz de priorizar os serviços públicos essenciais e qualificados à população, com
respeito ao meio ambiente, se faz necessário e urgente”, avaliou a diretora-presidente
do Sindicato, Sabrina Fernandes, em 17 de junho, ao divulgar a novidade sobre o
processo.

Em apoio à OAB do Rio Grande do Sul, o SINDISPGE ingressou como Amicus Curiae
no processo movido há 12 anos pela seccional gaúcha, que busca a extinção total ou
parcial do débito.

Colegas, vocês também podem prestar apoio, replicando e acompanhando este
conteúdo que também está nas redes sociais do Sindicato. 

A DÍVIDA COM A UNIÃO ESTÁ PAGA

AGO – EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Em 25 de junho, o SINDISPGE divulgou o edital de
convocação para a próxima AGO, a ser realizada no dia 1 de
julho de 2024, no formato virtual, para tratar da eleição da
Comissão Eleitoral 2024 da entidade.

ANIVERSÁRIO
A Diretoria do SINDISPGE celebrou os 21 anos da entidade no
dia 27 de junho, em Porto Alegr. O encontro teve a presença
dos colaboradores e ocorreu no Vesper Bar. Agradecemos a
todos pela participação.



O SINDISPGE, em nome de todos Colegas,
agradece as doações organizadas pelo
nosso Colega Jaison Roberto Porn para os
atingidos pelas enchentes ocorridas em
maio no Estado. 

Os donativos são oriundos da cidade de
Frederico Westphalen e foram alocados em
Canoas e na sede do Sindicato.

Também agradecemos aos Colegas e
colaboradores que ajudaram a descarregar
o caminhão.

Juntos somos AINDA mais fortes.

AGRADECIMENTO

ENTREGAS NA SEDE

Os donativos, como ranchos, águas e kits de
limpeza, oriundos de Frederico Westphalen,
estão sendo distribuídos na sede do
SINDISPGE, bem como os materiais de
limpeza e EPIs doados pela APERGS 



A nossa campanha de Filiação Solidária
continua! Filie-se ao SINDISPGE e faça disso
também uma doação. Converse com
colegas que ainda não são sindicalizados.
Mostre a importância de se unir a essa
causa coletiva. 

A campanha é organizada para contribuir
com a nossa arrecadação de valores que
serão alcançados aos colegas atingidos
pelas enchentes. O objetivo é reforçar a
importância de manutenção,
fortalecimento e ampliação da participação
de Servidores da PGE-RS, tanto ativos
quanto aposentados, não apenas nos
momentos de luta, mas também nos  de
prestar solidariedade.

PARTICIPE DA FILIAÇÃO SOLIDÁRIA 

CAMPANHA DA PGE-RS
Agradecemos aos que colaboraram e convidamos a
todos para, juntos, fecharmos esta iniciativa de
solidariedade até 5 de julho. A lista com necessidades foi
novamente atualizada e está a um passo de ser
plenamente atendida.

A cada Filiado novo ao Sindispge, a partir deste
mês de junho e até o final da campanha de
arrecadação, o Sindispge aportará R$ 100,00
na nossa Campanha SOS RS.

Para saber mais, acesse o site em
www.sindispge.org.br , clique no link da bio do
Instagram ou entre em contato com o
Sindicato.

http://www.sindispge.org.br/

